

**Financement-relais  
destiné aux doctorants PDI en fin de thèse  
Appel d'offre 2018**

Dans le cadre des différentes aides financières allouées par le Collège doctoral aux doctorants, il est possible de bénéficier, à la fin du financement initial, d'un financement-relais de quelques mois pour terminer les travaux de thèse, en vue d'une soutenance **avant le 31 mars 2019.**

**Direction de la recherche et  
de la Valorisation**

**Collège doctoral – Université  
de Strasbourg**

**Affaire suivie par**  
Virginie HERBASCH  
Pôle international

**Tél. :** +33 (0)3.68.85.11.19  
herbasch@unistra.fr

**CONDITIONS DE CANDIDATURE :**

- être membre de l'une des trois promotions du PDI\*,
- avoir arrêté une date prévisionnelle de soutenance, validée par le ou les directeurs de thèse (co-signature du dossier exigée) et le directeur de l'École doctorale,
- montrer toutes les démarches entreprises pour trouver un/des financement(s) complémentaire(s),
- être inscrit au plus en 4<sup>ème</sup> année de thèse
- l'engagement relatif à la participation au PDI (en fonction de la promotion du candidat) sera pris en compte (nombre d'heures Europe validées/participation aux journées de rentrée, participation à l'organisation d'une conférence)

Pas de conditions de discipline ou de pays.

**SOUTIEN FINANCIER (CO-FINANCEMENT COLLEGE DOCTORAL/EUROMETROPOLE DE STRASBOURG) :**

L'aide est allouée sous forme d'un salaire mensuel (avec charges) correspondant au minimum du contrat doctoral.

**Le candidat ne peut faire qu'une demande pendant son cursus doctoral.**

**Ce financement n'est pas cumulable avec d'autres aides financières.**

**MODALITES DE PRESENTATION :**

La demande est présentée par le doctorant, sous couvert de son ou ses directeurs de thèse (Unistra et université partenaire si cotutelle).

Cette demande sera constituée de :

- Dossier de candidature (ci-joint),
- CV du candidat avec le détail des publications, présentations lors de conférences et colloques, présentations de posters, etc.
- Note sur l'avancée des travaux de thèse,
- Lettre(s) de soutien du/des directeur(s) de thèse pour cette demande,
- Copie des certificats de scolarité des 2 universités pour l'année en cours (si cotutelle),
- Attestation des formations transversales suivies à télécharger sur la plate-forme du Collège des écoles doctorales
- Copie de l'attestation de financement de la thèse (hors contrat doctoral Université, par ex. IDEX)

**DEPOT DE LA DEMANDE :**

- Date limite de dépôt : **20 février 2018 – délai de rigueur**
- A déposer ou envoyer à Université de Strasbourg - Collège doctoral, bureau 134 – Virginie HERBASCH ou à : [herbasch@unistra.fr](mailto:herbasch@unistra.fr)

46 Boulevard de la victoire  
F- 67000 Strasbourg  
Tél. : +33 (0)3.68.85.17.13

[www.unistra.fr](http://www.unistra.fr)

\* Promotions Helen Keller (2014), Linus Pauling (2015), Malala (2016)

Programme doctoral international  
International doctoral programme

**Ph. D. completion grant  
for PDI PhD students near completion of their thesis  
Call for application 2018**

In the framework of the financial aids granted by the Doctoral College to Ph. D. students, it is possible to benefit, at the end of the initial funding, from a Ph. D. completion grant allowed for a few months in order to achieve the thesis work, with a defense scheduled **before March 31, 2019.**

**Direction of Research**

**Doctoral College – University of  
Strasbourg**

**Contact person**  
Virginie HERBASCH  
International affairs

**Tel. :** +33 (0)3.68.85.11.19  
herbasch@unistra.fr

**ELIGIBILITY:**

- to be a member of one of the three PDI cohorts\*;
- to have a provisional date for the defense, validated by the/or both thesis supervisors (the application file must be co-signed) and by the director of the Doctoral school,
- to show proofs of research of complementary funding
- to be enrolled at the latest in the 4<sup>th</sup> thesis year
- the engagement relating to your participation to the PDI (according to each cohort) will be taken into account (number of Europe training sessions/participation to the entry days, participation to the organisation of a thematic study event)

No restrictions regarding the field of study or the nationality.

**FINANCIAL SUPPORT (CO-FUNDING DOCTORAL COLLEGE / EUROMETROPOLE DE STRASBOURG):**

This aid is allocated as a monthly salary (taxes included) corresponding to the minimum sum threshold of a doctoral contract.

**The candidate can only apply once throughout the duration of the doctoral studies.  
This funding cannot be cumulated with other funding.**

**APPLICATION TERMS AND CONDITIONS:**

The application is submitted by the Ph. D. student, under cover of the thesis supervisor or both thesis supervisors (Unistra and Partner University if cotutelle).

**Documents required:**

- Application form (enclosed)
- An updated CV with the list of publications, presentations at conferences and seminars, posters presentations, etc.
- Progress report on the work done on the thesis,
- Endorsement letter(s) from the/or both thesis supervisor(s),
- Copy of the certificates of attendance at both universities for the current academic year (if cotutelle),
- "Attestation des formations transversales suivies" to be downloaded on the platform of the Doctoral schools' College "Collège des Ecoles doctorales".
- Copy of the certificate of thesis funding (except for doctoral contracts from the University, for ex. IDEX).

**DEADLINE:**

- Deadline : **February 20<sup>th</sup>, 2018**
- To be handed in or sent to the University of Strasbourg – Doctoral College – Office 134 – Virginie HERBASCH or to: [herbasch@unistra.fr](mailto:herbasch@unistra.fr)

46 Boulevard de la victoire  
F- 67000 Strasbourg  
Tél. : +33 (0)3.68.85.17.13

[www.unistra.fr](http://www.unistra.fr)

\* Helen Keller (2014), Linus Pauling (2015), Malala (2016) cohorts.